

RINGKASAN INFORMASI PRODUK DAN LAYANAN VERSI UMUM			
Nama penerbit	PT Bank Woori Saudara Indonesia 1906,Tbk		
Nama produk	Deposito Berjangka USD (Online)		
Jenis produk	Deposito		
Mata Uang	USD		
Deskripsi Produk	Deposito Berjangka adalah simpanan bagi Nasabah Perorangan dan Perusahaan dalam mata uang asing (USD) yang penarikannya baru dapat dilakukan ketika jatuh tempo dan sesuai dengan intruksi diawal. Adapun untuk penempatan Deposito USD Online dapat dilakukan pada Mobile Banking BWS.		
FITUR UTAMA DEPOSITO			
Penempatan minimum	Perorangan : USD 500		
Periode/ jangka waktu	1, 3, 6, 9, 12, dan 24 bulan		
Metode perpanjangan & pembayaran bunga	<ul style="list-style-type: none"> • <i>Auto roll over</i> (ARO)/Perpanjangan Deposito otomatis – Bunga dikreditkan ke rekening sumber saat jatuh tempo, Pokok Deposito diperpanjang otomatis. • <i>Non-auto roll over</i> (Non ARO)/ Tidak diperpanjang otomatis Pokok dan Bunga Deposito dikreditkan ke rekening sumber saat jatuh tempo. 		
Penalti penutupan deposito sebelum jatuh tempo	No	Jenis Pembayaran Bunga	Penalti
	1.	Pada saat Jatuh Tempo (<i>On Maturity</i>)	Dikenakan penalti sebesar 0,25% dari nominal Deposito; dan Bunga berjalan disesuaikan dengan suku bunga Tabungan Woori Saudara (USD)
	2.	Pembayaran Bulanan	Dikenakan penalti sebesar 0,25% dari nominal Deposito; dan Bunga berjalan disesuaikan dengan suku bunga Tabungan Woori Saudara (USD)
Pembukaan deposito	Dilakukan melalui BWS Mobile		
Penutupan deposito	Dilakukan melalui Kantor Cabang terdekat		
Bilyet	Tidak Ada		
MANFAAT			
<ol style="list-style-type: none"> 1. Dapat dibuka di mana saja dan kapan saja. 2. Simpanan dengan pengembangan dana yang optimal. 3. Jangka waktu fleksible. 4. Suku bunga optimal. 5. Bebas menentukan jenis perpanjangan otomatis (ARO/Non ARO). 			
RISIKO			
<ol style="list-style-type: none"> 1. Pada Deposito Berjangka dengan metode ARO (<i>auto roll over</i>), suku bunga saat perpanjangan mengikuti suku bunga yang berlaku saat perpanjangan sehingga dapat lebih rendah dari suku bunga awal saat pembukaan deposito. Penentuan suku bunga mengacu kepada ketentuan Bank yang berlaku. 2. Lembaga Penjamin Simpanan (LPS) tidak menjamin Tabungan Anda, apabila: <ol style="list-style-type: none"> a. Nominal saldo simpanan Anda pada satu bank melebihi Rp2.000.000.000,00 (dua miliar rupiah). b. Suku Bunga Tabungan Anda melebihi Tingkat Bunga Penjaminan LPS. Suku Bunga Tabungan memperhitungkan pemberian dalam bentuk uang dari Bank yang Anda terima. 			

SYARAT DAN TATA CARA

<p>Nasabah harus melengkapi persyaratan:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Telah memiliki user pada BWS Mobile. 2. Melakukan pembukaan rekening Deposito melalui BWS Mobile. 3. Memiliki rekening relasi dengan mata uang yang sama dengan rekening deposito yang akan dibuka. 	<p>Nasabah dapat menyampaikan pertanyaan dan pengaduan melalui:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Telepon: 1500-012 2. Email: saudara@bankwoorisaudara.com 3. Sosial Media: <ol style="list-style-type: none"> a. Instagram: @BankBWS b. twitter: @BankBWS c. Facebook: @Bank Woori Saudara d. Youtube: Bank Woori Saudara Official
---	---

SUKU BUNGA DAN BIAYA

Jangka Waktu	Suku Bunga Counter	Tambahan Suku Bunga	Total Suku Bunga
1 Bulan	3,00% p.a	0,25% p.a	3,25% p.a
3 Bulan	3,25% p.a	0,25% p.a	3,50% p.a
6 Bulan	3,50% p.a	0,25% p.a	3,75% p.a
9 Bulan	3,55% p.a	0,25% p.a	3,80% p.a
12- 24 Bulan	3,75% p.a	0,25% p.a	4,00% p.a

* Suku Bunga berlaku sejak tanggal dokumen diterbitkan dan dapat berubah sewaktu waktu dengan pemberitahuan terlebih dahulu, baik melalui kantor Bank Woori Saudara dan/atau media yang ditentukan oleh Bank Woori Saudara dengan memperhatikan ketentuan dan peraturan perundangan-undangan hukum yang berlaku atau dapat diakses melalui link: <https://www.bankwoorisaudara.com>.

** Tingkat Bunga Penjaminan Lembaga Penjamin Simpanan (LPS) yang berlaku pada tanggal dokumen ini diterbitkan dan dapat berubah sewaktu-waktu, untuk informasi terupdate dapat diakses melalui link: <https://www.lps.go.id/>

*** Penalti akan dikenakan apabila melakukan pencairan sebelum jatuh tempo, sesuai ketentuan yang berlaku.

SIMULASI METODE PERHITUNGAN BUNGA HARIAN

Contoh simulasi produk Deposito Anda beserta jangka waktunya :

Penempatan deposito pada tanggal 1 Oct '24 sebesar USD 50.000 dengan jangka waktu 1 bulan, dan suku bunga 3,25 % p.a. maka simulasinya adalah sebagai berikut:

Nominal Deposito : USD 50.000

Jumlah Hari Penempatan : 31 Hari

Jangka Waktu / Tenor : 1 Bulan

Jumlah Hari dalam 1 Tahun : 366 Hari

Suku Bunga (pa) : 3,25% p.a

Tanggal Penempatan : 01-Oct-24

Tanggal Jatuh Tempo : 01-Nov-24

Bunga Gross : USD 137,64

Biaya Pajak Penghasilan : USD 27.53

Bunga Nett : USD 110,11

(Nominal Deposito x Suku Bunga x Jumlah Hari Periode Deposito) / Jumlah Hari dalam 1 Tahun

INFORMASI TAMBAHAN

1. Bunga Deposito dikreditkan pada saat jatuh tempo.
2. Bank wajib untuk menginformasikan segala perubahan atas manfaat, biaya, risiko, syarat dan ketentuan Produk, dan Layanan ini melalui surat atau melalui cara- cara lainnya sesuai dengan syarat dan ketentuan yang berlaku. Pemberitahuan tersebut akan diinformasikan 30 hari sebelum efektif berlakunya perubahan.
3. Nasabah akan menerima penawaran produk lain dari pihak ketiga apabila menyetujui untuk membagikan data pribadi.
4. Deposito Berjangka dapat diperpanjang secara otomatis sesuai permintaan dari nasabah, dimana suku bunga yang berlaku adalah suku bunga pada saat perpanjangan otomatis Deposito Berjangka tersebut terjadi.
5. Pencairan Deposito Berjangka akan dikreditkan ke rekening sumber penempatan Deposito Berjangka.
6. Rekening sumber tidak dapat ditutup selama masih memiliki Deposito.
7. Nasabah bertanggung jawab sepenuhnya atas segala transaksi terkait dengan Deposito Berjangka melalui media elektronik.

Disclaimer (penting untuk dibaca):

1. Anda dengan ini menyatakan telah membaca, menerima penjelasan, mengerti dan memahami produk dan/atau layanan sesuai dengan Ringkasan Informasi Produk dan/atau Layanan ("Ringkasan") ini dan telah mengetahui, memahami serta menerima segala konsekuensi dari produk dan/atau layanan termasuk seluruh manfaat, risiko dan biaya-biaya yang melekat
2. Ringkasan ini hanya merupakan sarana informasi, tidak dimaksudkan sebagai penawaran resmi atas suatu produk dan/atau layanan. Jika terdapat perbedaan antara Ringkasan ini dengan perjanjian dan/atau syarat dan ketentuan terkait dengan produk dan/atau layanan ("Perjanjian"), maka yang berlaku adalah Perjanjian dan/atau syarat dan ketentuan yang berlaku.
3. Bank Woori Saudara berhak menolak permohonan produk dan/atau layanan Anda apabila tidak memenuhi persyaratan dan peraturan perundang-undangan yang berlaku
4. Anda wajib membaca dengan teliti Ringkasan ini dan dapat menghubungi Bank Woori Saudara dalam hal terdapat pertanyaan lebih lanjut mengenai produk dan/atau layanan yang terdapat dalam Ringkasan ini.
5. Ringkasan ini telah disesuaikan dengan ketentuan peraturan perundang-undangan termasuk ketentuan peraturan Otoritas Jasa Keuangan.



PT. Bank Woori Saudara Indonesia 1906, Tbk berizin dan diawasi oleh Otoritas Jasa Keuangan Serta merupakan peserta penjaminan LPS